

Strelitzer Z

Kanufest: Viel Boot und Eskimorolle



WESENBERG (GR). „Vor einer Woche haben wir uns noch über die Wetterprognose geärgert, gestern haben wir gesagt, wir ziehen das jetzt ohne Abstriche durch“, so Peggy Sarodnik, Chefin der Wesenberger Kanu-Mühle, am Sonnabend. Zum dritten Mal hatte die beliebte Tourismus-Einrichtung zum Ostertreffen eingeladen. „Unser Fest

etabliert sich“, freute sich Peggy Sarodnik über die Besucher, darunter ganze Familien. Die wurden unter anderem von See-Kajak-Vorführungen einschließlich der legendären „Eskimorolle“ im sieben Grad kalten Wasser belohnt. Und das spektakuläre Riesenhut-Tipi war bei Dauer-Schnee-Regen-Treiben goldrichtig.

FOTO: ANDRÉ GROSS